

Con Ciego de Ávila en la cima, hoy se reinicia campeonato cubano de pelota



La Habana, 21 ene (RHC) El líder y monarca vigente Ciego de Ávila incursionará desde hoy en los predios del subcampeón Isla de la Juventud en la continuación del campeonato cubano de béisbol en su edición 55.

La confrontación ante el plantel ultramarino constituirá el último compromiso de los actuales campeones nacionales antes de dar comienzo a la preparación para jugar en la Serie del Caribe de febrero próximo en Santo Domingo, República Dominicana.

El combinado avileño viene de superar como visitante en par de ocasiones a Industriales, y con 10 triunfos en los últimos 12 enfrentamientos ha logrado mantenerse en la cima de la tabla de posiciones y avanza con paso firme rumbo a la postemporada.

Los discípulos de Roger Machado lideran el clásico doméstico con 46 victorias y solo 23 derrotas, mientras la escuadra de Isla de la Juventud ocupa el último escaño con balance de 34-34 y ve peligrar sus opciones de avanzar a los play off cuando solo restan 18 jornadas a la temporada regular.

Pinar del Río (42-24) intentará conservar el segundo puesto del escalafón cuando reciba la visita del disminuido Holguín (38-31), elenco que ha perdido terreno en la telúrica contienda por la clasificación a las semifinales luego de archivar solo dos éxitos en los últimos nueve enfrentamientos.

Asimismo, Matanzas (41-25) e Industriales (40-28) buscarán consolidarse en la parte alta de la tabla de posiciones al enfrentar como locales a los rezagados equipos de Las Tunas (35-35) y Granma (37-32), respectivamente.

El campeonato cubano de béisbol recesará a partir del próximo sábado y se reanudará el 13 de febrero, tras la participación del monarca nacional Ciego de Ávila en la Serie del Caribe Santo Domingo 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/81850-con-ciego-de-avila-en-la-cima-hoy-se-reinicia-campeonato-cubano-de-pelota>



Radio Habana Cuba